

Eine Covid-19-Erkrankung

Im Krankenhaus auf der Intensivstation

26.06.2022

Wegen einer Covid-19-Erkrankung war ich lange Zeit im Krankenhaus, auch auf der Intensivstation.

Weil ich ziemlich viel an Gewicht verloren hatte, bekam ich neben anderen auch Infusionen mit künstlicher Ernährung. Meine Venen sind nicht besonders gut, so dass die Infusionen oft schlecht durchlaufen,

dies besonders, wenn sie dickflüssiger sind, wie bei künstlicher Ernährung und zudem während mehrerer Stunden durchlaufen sollen. Da erinnerte ich mich an Dr. Cofino und bat ihn, dass die Infusionen gut durchlaufen mögen. Dr. Cofino hat mich erhört. Eine Pflegerin fragte später, wer diesen Zugang gelegt hätte, da alles so prima durchlauft. Zudem musste der Zugang nicht erneuert werden, solange ich ein paar Wochen lang noch Infusionen benötigt habe. So lange hält normalerweise ein Zugang nicht. L.K. Köln
